

C'est sous une température estivale qu'a eu lieu ce samedi 18 septembre 2021 la 7ème édition de la randonnée nocturne "La Nuit des Djembés".

305 marcheurs étaient au rendez-vous de cette manifestation dont la renommée dépasse maintenant les frontières de notre département. Une majorité d'adultes, mais également quelques enfants, ont ainsi parcouru 6,5 ou 12,5 km dans la campagne linselloise et bousbecquoise.

Les énigmes à résoudre portaient sur Linselles et l'Afrique. Ludiques, logiques ou amusantes, sous forme de question, de rébus ou de charade, il y en avait pour tous les âges.

Certains avaient préféré le pique-nique proposé par Via Zogoré, les autres ont pu profiter d'une collation au son des djembés dans la salle Jacques Remory.

Merci à Auchan Linselles pour le fromage offert

Merci à l'association MANIFEST'ACTION qui nous accompagne depuis 2015 avec son groupe de percussions

Merci aux jeunes de La Croix Blanche pour leur aide efficace et leur bonne humeur

Et rendez-vous le 24 septembre 2022 !









Pass sanitaire et masque étaient obligatoires pour entrer dans la salle





Une équipe de jeunes lycéens très dynamiques dont l'aide nous a été très précieuse !





Et toujours une super ambiance grâce au groupe MANIFEST'ACTION